



**El Padre Hurtado pudo ser quien fue porque tuvo siempre una fe profunda en Jesucristo, en el Evangelio y en la Virgen María. Su profunda espiritualidad fue, sin lugar a dudas, su fuente de energía y de pasión. Animémonos a acercarnos a Dios y al mensaje de nuestro patrón San Alberto Hurtado desde su oración rezándola al inicio de nuestras actividades; trabajo, estudio, en el hogar, donde nos encontremos al comenzar nuestras labores.**

**Esta semana la intención será por todas las personas emigrantes y todos los que están sufriendo a causa de no tener trabajo y están cesantes.**